

Pruebas que Sócrates da para demostrar que el alma es inmortal

La generación de los contrarios:

En la constante transformación de todo, todo parece provenir de lo contrario: una vez despierto, existirá el sueño, y viceversa; frío, caliente antes y viceversa; la vida y la muerte también son opuestos, y una persona siempre asume a otra en un orden infinito. Por tanto, el alma debe existir antes y después de la muerte.

La reminiscencia:

Al igual que al ver una lira, pensaremos en un músico; o cuando veamos un retrato, recordaremos a esta persona, porque hemos conocido músicos o personajes antes. Igualmente, si somos Cuando se entiende el valor absoluto, estos valores Nunca caerá bajo la influencia de nuestros sentidos: lo que vemos no es belleza, sino cosas bellas. Sin embargo, si nunca hemos visto cosas bellas, etc., no podemos tener conocimiento de la belleza, por lo tanto, debemos admitir que el conocimiento no es más que un recuerdo de lo que el alma conoce en el mundo del pensamiento.

La teoría de las ideas, arquetipos o modelos:

está estrechamente relacionada con la según dia, porque el alma y la mente tienen la misma naturaleza, por lo que el alma es similar en naturaleza a lo divino e inmortal.